
第１３９７回例会 ２０１４年７月３日(木)(曇)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

提 唱 ｢ロータリーの目的｣(三留文雄君)

祝誕生記念日 菊池君(７／５)

祝誕生記念日 ＜会員＞西村君(７／９) ＜奥様・ご主人

＞前君(７／７) 古谷さん(７／５)

祝創業記念日 加藤君 兒玉君 柳川君 中西君(７／１)

瀬戸君(７／４)

◎前年度会長・幹事 章の贈呈

会長、幹事章受理

会員数 41名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１０日
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７月１７日

○ ガバナー公式訪問出席数 35名

出席率 85.36％

前々回

の修正

80.95％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫

22014 年～2015 年度国際ロータリー会長
ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを



○ 先程、桐山前会長より会長章を頂きました。一年間大

切にしていきたいと思います。

宣誓、私、古谷スミ子は当ロータリークラブの会長と

して、能力の及ぶ限り実務を重んじながら、クラブの

定款と細則に則り、任務に当たる事をお誓い申し上げ

ます。 平成２６年７月３日

○ 第一回会長幹事会報告

① ７／１０(木) ガバナー補佐訪問

７／１７(木) ガバナー訪問

以上のスケジュール表を配布致しました。両日とも１

２：００～１４：３０迄の時間帯で例会を開催します。

理事・役員の方は早く来て頂きます。

※ガバナーとの懇談会テーマも示してあります。考え

をまとめてきて下さい。

② 今年度より「高校生への奨学金、制度」が始まりま

す。秦野名水担当高校は曽屋高校。３月末に幹事と共

に行って参りました。９／１５、応募締切。

現在の１年生が２年生、３年生の時に奨学金を受けら

れます。３年間の試験的活動です。

○ １、財団奨学生募集のご案内

２、地区奉仕プロジェクトセミナー開催のご案内

日時：７／２６(土) １４：００～１７：００

会場１３：３０

場所：辻堂駅北口 アイクロス湘南７Ｆ｢会議室｣

案内図参照

３、上半期地区資金比例人頭分担金 送金のお願い

○ 会社創業記念日の記念品について

宮城県石巻の海産物(缶詰)です。東北を応援しようと言

う気持ちで採用しました。「お爺さんが魚の行商、お父さん

が水産加工を始め、私が引きつぎ２年で、大震災で壊滅し

てしまった。半年で仕事を開始。従業員から“仕事が出来

るっていいね”という言葉が出た」そうです。是非、召し

あがり、良かったら注文して下さい。東北への支援になり

ます。

◎張 偉傑君(米山奨学生)挨拶

皆さん、こんにちは。今の私の事をお話しします。就職

活動は２つ内定をもらっていますので、これからは学業に

専念したいと思っています。機械系分野の勉強(車・電車の

電動について)をしています。

毎回、中国語を一つ、紹介します。

「シェイシェイ(ありがとう)」

これに対しても返事は「ウォン・シェイ」

（ウォン→いらない シェイ→ありがとう）

[受付文書]

① ＲＩ日本事務局より ｢財団ＮＥＷＳ７月号｣が届きま

した。

② ｢ロータリーの友｣電子版のご案内

[例会変更]茅ヶ崎

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 中村眞英第７ガバナー補佐(伊勢原平成) ｢2014-15 年

度秦野名水ＲＣの素晴らしい幕開けをお祝い申し上げ

ます。一緒にスタートラインに立たせて頂いている第

７グループガバナー補佐の中村です。今年一年、会長・

幹事様のお力添えを頂きながら、頑張っていく所存で

す。皆様宜しくお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢本日、古谷号の出航です。皆様方の

ご協力よろしくお願いします。本日は古谷義幸の誕生

祝いをありがとうございます｣

○ 諸星道治君 ｢新年度古谷・諸星年度の始まりです。一

年間頑張ります。宜しくお願い致します｣

○ 木村眞澄さん ｢今日から新年度。古谷・諸星丸が出港

しました。今年一年楽しい例会になる様に皆さんとご

一緒に盛り上げましょう｣

○ 米山君夫君 ｢桐山パスト会長、飯田パスト幹事、一年

間ご苦労様でした。新年度、古谷会長、諸星幹事、宜

しくお願い致します｣

○ 梅原正美君 ｢新年度が始まりました。古谷会長、諸星

幹事、頑張って下さい。楽しく笑顔が多くなる例会を

作り上げて下さい｣

○ 桐山晃忠君 ｢古谷会長、諸星幹事、一年間頑張って下

さい。期待しています｣

○ 飯田隆明君 ｢古谷会長、諸星幹事、今年度スタートで

す。頑張って下さい！！｣

○ 原 郁夫君 ｢古谷年度のスタートを祝して！！｣

○ 高橋幸雄君 ｢古谷会長、諸星幹事にスマイル｣

○ 神崎達朗君 ｢古谷会長、諸星幹事、一年間頑張って下

さい｣

○ 多田嘉之君 ｢古谷会長、諸星幹事、一年間頑張って下

さい｣

○ 大屋富茂君 ｢古谷会長、諸星幹事の門出をお祝いして

スマイル致します｣

○ 柳川清紀君 ｢古谷会長、諸星幹事、いよいよ船出です

ね！体に気をつけてご活躍下さい｣

○ 大津俊彦君 ｢古谷会長、諸星幹事、一年間宜しくお願

いします｣

○ 山口光弘君 ｢会長、幹事、一年間お願いします｣

○ 河野治男君 ｢新年度の古谷会長、諸星幹事、理事、役

員の皆さん、おめでとうございます。本年も宜しくお

願い致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢古谷会長、諸星幹事、一年間頑張って下

さい。会社の創業記念をありがとうございます｣

スマイル報告

会長の時間

幹事報告



○ 淵脇美代子さん ｢新年度会長はじめ、理事、役員の皆

様方、どうぞよろしくお願い致します｣

○ 北村俊和君 ｢新年度１回目です。これから１年間宜し

くお願いします。スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢１４年古谷年度がスタートしました。今

年度も宜しくお願いします。スマイルします｣

○ 佐藤利枝さん ｢新年度も宜しくお願いします｣

○ 菊池文男君 ｢会長、幹事、理事、役員の皆さん、いよ

いよスタートですね。一年間頑張って下さい。次年度

では駄目です。これぞれの役割、立場上で発言しまし

ょう。また、結婚祝いありがとうございます。早いも

ので４０年になりました。これからも宜しくお願い致

します｣

○ 西村隆之君 ｢誕生祝い、ありがとうございます。結婚

祝いもありがとうございます｣

○ 前 肇君 ｢家内の誕生日記念ありがとうございます｣

○ 柳川清紀君 ｢創業記念のお祝い！ありがとうござい

ます｣

○ 兒玉秀夫君 ｢会社創業記念、ありがとうございます｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢ソングリーダーを仰せつかりまし

た。頑張ります。宜しくお願いします｣

○ 百瀬正子さん ｢今年も宜しくお願い致します｣ ②

｢ＩＭ記録委員会の反省会の残金です｣

○ 諸星常平君 ｢古谷会長、諸星幹事、一年間宜しくお願

いします。また、スマイルご協力お願い致します｣

合計 104,820円

○ 瀬戸 誠2012-13年度幹事

ラオスへ贈呈した消防車、無事に出港しました。写真を

回覧いたします。到着時の映像はインターネットで送って

頂く様になっています。

◎就任挨拶

○ 古谷スミ子会長

一年間、寛容の精神で見て頂けるとありがたいです。

間もなく、ガバナー補佐、ガバナーが訪問されますが、

ペッツの時、ガバナー訪問時に入会式をとの希望がありま

した。皆様の大きなご協力により、４名の推薦を頂きまし

た。本日の理事会で検討して頂きます。皆様のご理解宜し

くお願い致します。

｢ロータリーは人生道場だ｣と言われています。皆さんは

それぞれの立場の長と言われているような方々ばかりです

が、ロータリーは皆平等です。

ＲＩゲイリーＣ．Ｋ．ホアン会長は、今年度のテーマと

して、「Light Up Rotary」を掲げています。そのテー

マを受け、２７８０地区渡辺ガバナーは「Light Up

Myself(自分自身に輝きを)」とされました。そのためには

どのような行動をすべきかは、本日配布致しました活動計

画に記されています。ご覧になり、活動の指針にして頂け

ればと思います。この活動計画書は我がクラブの宝物です。

我がクラブの２７年間の活動が凝縮されています。折に触

れてみて頂くと良いと思います。また、例会に出席される

時は活動計画書をお持ち下さい。

私は何年か前の会長より大切な事を学びました。その会

長は「点鐘お願いします。会長の時間です」と声がかかり

ますと、「はい」と低音の声ではっきりと返事をされました。

終戦ちょっと前の生まれの方です。私も「はい」を大切に

したいと思います。皆さんも子供教育の為、社員教育の為

にも「はい」という返事は大切だと思います。「はい」が意

識しなくても出るような例会にしたいと思います。

今井茂文さんの件ですが、６月末日付で退会届が提出さ

れました。前年度の件ですが、臨時理事会を開き、承認さ

れました。報告をします。ガバナー訪問時にはフレッシュ

なメンバーを迎えられればと思っています。

一年間、宜しくお願い致します。

○ 諸星道治幹事挨拶

今年度、宜しくお願い致します。大変緊張しています。

なんでこんなに緊張しなければならないのか、と考えなが

ら、席に座っていましたが、重責を背負ったなと感じまし

た。

古谷会長と共に、一年間活動し、最終例会で成功裏に一

年が追われましたと、言えるように頑張っていきたいと思

います。

活動計画書、不備のないよう努力致しましたが、気がつ

いた点がありましたら私に申し出て下さい。

委員会報告


